

EUROPA - 1964



Valeur : 0,25 F

Couleurs : jaune foncé, vert,
rouge pourpre

Dessinés et gravés en taille-douce
par BETEMPS

Format vertical 22 × 36
(dentelé 13)

50 timbres à la feuille



Valeur : 0,50 F

Couleurs : vert clair,
rouge pourpre, violet

VENTE

anticipée, le 12 septembre 1964 à PARIS (Hôtel Continental) et à STRASBOURG (Conseil de l'Europe);

générale, le 14 septembre 1964 dans les autres bureaux.

Pour la neuvième fois consécutive l'Administration française des P.T.T. procède à l'émission de deux timbres-poste « Europa ». Depuis 1960, ces timbres sont placés sous le signe de la Conférence européenne des Administrations des Postes et Télécommunications (CEPT).

Cette année, le dessin choisi est l'œuvre d'un artiste français — Georges Betemps — lauréat d'un concours ouvert entre les différents pays de la Conférence.

Ce dessin représente une fleur dont les vingt-deux pétales, ordonnés autour de la marque de la CEPT symbolisent l'union des vingt-deux administrations membres et leur volonté d'œuvrer en commun pour réaliser l'unité européenne en matière de Postes et de Télécommunications.

Il convient de remarquer que, par rapport à l'émission correspondante de 1963, le nombre des membres de la Conférence est passé de dix-neuf à vingt-deux, les trois

nouveaux étant Chypre, le Liechtenstein et Monaco dont l'admission a été prononcée par l'Assemblée plénière des participants, réunie à Munich en septembre 1963.

Pour 1964 — cinquième anniversaire de la constitution de la CEPT — dix-sept administrations européennes adhérentes (République fédérale d'Allemagne, Autriche, Belgique, Espagne, Finlande, France, Grèce, Irlande, Islande, Italie, Luxembourg, Monaco, Norvège, Pays-Bas, Portugal, Suisse et Turquie) ont fait part de leur intention de procéder simultanément le 14 septembre à l'émission d'un ou plusieurs timbres reproduisant le dessin retenu pour 1964.

Toutefois celles d'entre elles qui le désireront — ce sera le cas de la France — pourront en commencer la vente dès le 12 septembre.

Le Liechtenstein participera à l'émission « Europa » mais avec un sujet différent de celui qui a été retenu.

